

Serre-joint à courroie et angle variable

avec poignée 2K



Simply better.

Serrer n'importe quelle forme

Serre-joints à courroie

Certains projets exigent plus qu'une simple solution de serrage... pieds de chaise, angles irréguliers, collages très longs. Le serre-joint à courroie peut encercler la pièce et appliquer la pression uniformément dans la plupart des coins grâce aux attaches de coin Vario des plus pratiques.

1 Courroie s'enfile simultanément des deux côtés

La courroie s'enfile simultanément des deux côtés pour une pression également distribuée sur tous les coins d'angles sans distorsion.

2 Mécanisme d'enroulement intégré

Mécanisme d'enroulement intégré fonctionne avec une poignée à manivelle qui élimine le risque que la courroie se mêle et s'endommage.

3 Coin Vario fonctionnel

Attaches à coin Vario à coussinets de pression double s'ajustent automatiquement entre les angles de 60° à 180° pour un assemblage facile de la plupart de vos projets à angles multiples.

4 Courroie résistant

La courroie de serrage de polyester tissé assure une grande résistance au déchirement et un serrage jusqu'à 23 pieds. Le crochet d'acier s'ouvre facilement et simplement pour ajuster ou dégager la courroie.

5 Poignée confortable BESSEY^{MD}

La poignée composite 2K avec insertion de confort est standard.



Vidéo sur VAS



Serre-joint à courroie et angle variable avec poignée 2K (VAS)

Un serre-joint à courroie de haute qualité qui distribue la pression également sur tous les coins d'angles. Parfait pour le serrage de carrés, des formes rondes, rectangulaires ou irrégulières. Contient quatre attaches pivotant à coin Vario.

	Capacité de serrage	Profondeur de gorge	Poids approx.
VAS-23+2K	Jusqu'à 23 pieds	60° à 180°	1.27 lb



Attaches à coin Vario (VAC)

Grâce aux coussinets à pression jumelés basculants, l'attache de coin Vario est un accessoire tout indiqué pour le serre-joint à angle variable (VAS-23). L'attache de coin s'ajuste automatiquement à la pression dans des angles de 60 à 180 degrés.

	Paquet inclut	Gamme d'angles	Poids approx.
VAC-6	6 attaches à coin par paquet	60° à 180°	0.26 lb



Variable Angle Strap Clamp

with 2K composite handle



Simply better.

Clamp any shape

Strap clamps

Some projects defy a simple clamping solution... chair legs, odd angles, really long glue-ups. The strap clamp can surround the project and apply pressure evenly to most corners with the help of the Vario Corner Clips.

1 The strap is drawn in on both sides

Strap draws simultaneously from both sides ensuring pressure is applied equally on all corners without distortion.

2 Integrated coiling mechanisms

Integrated rewind mechanism is operated with a crank handle which eliminates tangling and damage to the strap.

3 Practical Vario corners

Vario clip corners with twin-tilting pressure pads auto-adjust from 60° to 180° for easy assembly of most multi-angle projects.

4 Extremely resistant

The special woven polyester band provides high resistance to tearing, and a clamping range of 23 ft. The steel wire loop opens quickly and simply to adjust or release glue-up.

5 BESSEY® comfort handle

The 2K composite handle with comfort insert comes standard.



Variable Angle Strap Clamp
Video



Variable angle strap clamp with 2K composite handle (VAS)

High quality strap clamp places even pressure on mitre joints. Applies a positive, even pressure on all joints, perfect for clamping square, round, rectangular or irregular shapes. Comes with 4 pivoting Vario corners.



	Clamping Capacity	Range of Angle	Approx. Weight
VAS-23+2K	Up to 23 feet	60° to 180°	1.27 lbs

Vario corner clips (VAC)

With twin-tilting pressure pads the vario corner clips are a great accessory to the Variable Angle Clamp (VAS-23). The corner clips auto adjust to pressure with a range of angle of 60° to 180°.



	Package Includes	Range of Angle	Approx. Weight
VAC-6	6 corner clips per package	60° to 180°	0.26 lbs

